

PlantaDoce.

Empresa

Dental Company abre su primera clínica fuera de la Península Ibérica

La compañía controlada por el fondo belga Smart Holding suma 96 clínicas en España, la mayoría situadas en Andalucía.

PlantaDoce
29 oct 2019 - 13:30



Dental Company también se hace fuerte más allá de la Península Ibérica. La compañía controlada por el fondo belga Smart Holding, propiedad del empresario Pierre-Edouard Stérin, ha anunciado la apertura de su primera clínica en Canarias para impulsar el negocio en el territorio y encarar los cien centros en España.

El primer centro del grupo fuera de la Península Ibérica está situado en el número 113 de la calle Fernando Guanarteme, en Las Palmas de Gran Canaria. Del mismo modo que en el resto de clínicas, el espacio situado en Canarias ofrecerá tratamientos odontológicos que van desde la realización de implantes hasta distintos procedimientos de ortodoncia.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/dental-company-abre-su-primera-clinica-fuera-de-la-peninsula-iberica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Con esta apertura, **Dental Company se aproxima cada vez más a las cien clínicas**. De hecho, su plan de expansión tiene previsto alcanzar esta cifra durante los próximos meses. Asimismo, el grupo prevé disponer de 300 centros en España durante los próximos cuatro años.

Actualmente, **la mayoría de clínicas de Dental Company se encuentran en Andalucía**, la región donde arrancó el negocio. La comunidad agrupa un total de 69 establecimientos, 28 de los cuales se encuentran en Sevilla. Con todo, el grupo está apostando por abrir nuevos espacios en mercados como Cataluña, Galicia o Castilla-La Mancha, regiones en las que todavía cuenta con poca presencia.